

Las Fuerzas de Seguridad investigan la desaparición del hijo de un industrial vizcaíno: su familia figuraba como posible objetivo de la banda mafiosa ETA

Las Fuerzas de Seguridad del Estado investigan el posible secuestro de Cosme Delclaux Zubiría, de treinta y cuatro años de edad, hijo de un industrial vizcaíno, cuya desaparición fue denunciada anoche por su familia en la Comisaría de la Ertzaintza de Bilbao. La familia Delclaux figuraba como posible objetivo de la banda mafiosa ETA en los documentos encontrados en poder de varios de sus cabecillas detenidos. La familia del joven desaparecido aseguró a la Ertzaintza que faltaba de su trabajo y de su casa desde hacía veinticuatro horas. La última vez que se le vio fue a últimas horas de la tarde del lunes, cuando abandonaba su lugar de trabajo en una empresa con sede en el Parque Tecnológico de Zamudio. En la imagen, la casa de la familia Delclaux la pasada medianoche. (Sección Nacional)





Rajoy, que desarmó a Bono, acusó al PSOE de intentar «torpedear» el acuerdo sobre financiación autonómica y de no tener modelo alternativo

El ministro de Administraciones Públicas, Mariano Rajoy (sobre estas líneas, a la izquierda), acusó ayer al PSOE de intentar vetar el acuerdo sobre financiación autonómica que el Gobierno ha alcanzado con doce Comunidades y con sus socios parlamentarios. «El PSOE quiere torpedear el acuerdo porque ha visto que se ha quedado fuera», dijo. Añadió Rajoy: «Mientras no vea el modelo alternativo del PSOE, sólo puedo pensar que este partido quiere crear mal ambiente». El ministro aseguró que el nuevo modelo es más acorde con el espíritu de la Constitución que el sistema anterior. Por su parte, el presidente de la Junta regional de Castilla-La Mancha, José Bono (a la derecha), ofreció por su cuenta el apoyo parlamentario del PSOE al Gobierno si el pacto de financiación autonómica que los socialistas reclaman al Ejecutivo hace que éste pierda el apoyo de los nacionalistas. (Sección Nacional)